

## **GEFISCAL ETL GLOBAL firma un acuerdo de colaboración con RR Eficiencia para mejorar la eficiencia y productividad de sus clientes**

---

- *El acuerdo de colaboración entre ambas firmas tiene como objetivo ayudar a los clientes a mejorar su productividad logrando mayores resultados y beneficios.*
- *RR Eficiencia ofrece servicios de consultoría tecnológica, Lean Manufacturing y Lay Out Fábrica trabajando para un gran número de sectores de actividad.*

**Cáceres, a 20 de noviembre de 2023.**- La firma de asesoramiento y consultoría para empresas GEFISCAL ETL GLOBAL ha firmado un acuerdo de colaboración con la consultora extremeña RR Eficiencia a través del cual pasará a ofrecer un servicio personalizado de consultoría tecnológica, Lean Manufacturing y Lay Out Fábrica dirigido a aquellos clientes que necesiten y quieran apostar por mejorar su productividad, la optimización de sus procesos y, en definitiva, obtener unos mejores resultados y beneficios.

La intensa competencia entre empresas obliga cada vez más a contar con unas estrategias empresariales más definidas y estudiadas, así como procesos más personalizados que ayuden a los negocios a reducir costes y maximizar así sus beneficios.

En esta difícil tarea, RR Eficiencia será un aliado clave para la cartera de clientes de GEFISCAL ETL GLOBAL y lo hará a través del aumento de la productividad y eficiencia en la producción; optimización de la administración y servicios; mejora de la logística, de la calidad y del mantenimiento. Todo ello, visualizando el flujo de sus procesos tanto de información como de materiales; detectando posibles incidencias y desperdicios sacando a la luz posibles oportunidades de mejora, formulando proyectos de mejora con ganancias concretas y, por último, diseñando un mapa de futuro a seguir por la empresa.

### **Una consultoría empresarial adaptada a las necesidades de cada cliente**

RR Eficiencia cuenta con tres servicios diferenciados: consultoría tecnológica, Lean Manufacturing y Lay Out Fábrica.

Asimismo, cuenta con 4 modalidades de trabajo a elegir en función de los resultados que se quieran obtener: Lean Diario, dirigido al cambio del conocimiento y cultura de las áreas de trabajo; Lean Líderes, dirigido a conseguir el compromiso de los responsables de área del negocio; Lean Soporte, dirigido a diseñar una guía experta que nos ayude a asegurar el éxito de nuestras distintas líneas de negocio y Lean Proyectos, dirigido a obtener resultados impactantes.

En función de los resultados que se quieran obtener, el cliente contratará el servicio y la metodología que más se adapte para lograr mejorar y optimizar sus procesos, su productividad lo que los llevará a mejorar su rentabilidad y maximizar sus beneficios, objetivos fundamentales en mercado global en el que nos movemos.

Estos servicios y esta metodología de trabajo ya se están demandando por muchos clientes y ese es el motivo por el que GEFISCAL ETL GLOBAL ha decidido apostar por RR Eficiencia.

### **Sobre GEFISCAL ETL GLOBAL**

GEFISCAL ETL Global es una firma de servicios profesionales con 50 años de experiencia en el sector, dedicada al asesoramiento y la consultoría integral para empresas y particulares, ofreciendo soluciones en las áreas fiscal, laboral, contable, jurídico, mercantil, TIC y consultoría empresarial.

Desde octubre de 2020 forma parte del grupo ETL Global, firma especializada en servicios profesionales de asesoramiento legal, fiscal, laboral, auditoría y consultoría con presencia en más de 50 países.

### **Sobre ETL GLOBAL**

ETL GLOBAL es el primer grupo internacional de servicios profesionales de asesoramiento fiscal, legal, auditoría y consultoría a Pymes en España y Europa.

Avalado por 50 años de experiencia y presente en más de 50 países, ETL GLOBAL ha ido integrando firmas y profesionales de prestigio en nuestro país con el objetivo de convertirse en un referente para la pequeña y la mediana empresa tal y como ya lo es en Alemania y Centroeuropa.

De origen alemán y con más de 130 despachos repartidos en el territorio español, ETL GLOBAL ocupa la 5ª posición en los rankings de facturación de empresas de servicios profesionales y el 9º puesto en el ranking de servicios legales\*.

ETL GLOBAL es el líder en Europa con más de 320.000 clientes Pymes situándose en la 7ª posición a nivel europeo y en el puesto décimo quinto a nivel mundial\*\*.

\*Diario Expansión y Expansión Jurídico, mayo 2023.

\*\*International Accounting Bulletin, marzo 2023

[www.etl.es](http://www.etl.es)

### **Más información:**

Ruth Muñoz Cruz

Directora Comunicación Corporativa y Marketing

919 545 414 · Ext 6510

[comunicacion@gefiscal.es](mailto:comunicacion@gefiscal.es)

Guillermo Gómez Recio

Consultor Senior

Llorrente y Cuenca

932 172 217 Ext 3105

**GEFISCAL ETL GLOBAL**